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2016 年 3 月 22 日 第 1439 回例会 

演題 ： 「 孫との良い関係…」 

りんごの木 子供クラブ 代表 

柴田 愛子氏 （紹介： 柴 孝也会長） 

 

  1394 号  2016/4/5 

 
ホノルルロータリークラブ訪問記 

東京新橋ロータリークラブの姉妹クラブであるホノルルロ

ータリークラブ創立 100 周年の記念式典が 2016 年 2 月 26

日に開催されるのを機に、東京新橋 RC では 2 月 25 日～29

日をコア期間として、柴孝也団長以下 28 名（会員 20 名、家

族会員 7名と事務局の桜井さんを含む）がホノルルRC訪問

旅行に参加した。 

 25 日（木）の朝 9 時半頃ホノルルに到着し、そのまま宿泊

予定のヒルトンホテルを経由して歓迎昼食会会場のワイア

ラエカントリークラブに向かった。 

歓迎昼食会ではナンシー・ペース パスト会長の開会の

あいさつの中で、ホノルル RC の重要な奉仕活動の一つとし

て、カンボジアのバイヨン中学校の建設支援について触れ

られ、この奉仕事業は 4 年前に新橋 RC から紹介を受け、

今日まで継続して子どもたちを支援している経緯について

丁寧に説明され、新橋RCの皆さんもうなずいていた。クラブ

紹介に際して我々は柴会長のリードのもと鉄道唱歌「汽笛

一声」の 1 番を歌い、出席者から大好評であった。 

 26 日（金）午後 5 時過ぎからいよいよホノルル RC100 周年

記念式典がヒルトンホテルで開催された。1 時間程度はウェ

ルカムドリンクで出席者相互の懇談が行われた。式典は 6

時から 9 時過ぎまで行われた。式典の中で印象的だったの

は 94-95 年ホノルル RC 会長でパスト地区ガバナーの

LindaCoble女史から「What Rotary Means to Me」との話があ

り、その中で、95 年 2 月に自分が会長の時に新橋 RC との

姉妹クラブ調印式が行われたことについて熱く語られていた

ことである。 

 翌日 27日（土）は新橋 RC のゴルフ大会に 16名が参加、5

名がノースショア観光に出かけた。夜はホテル内でシーフー

ドの夕食会に 23 名が出席し柴会長からねぎらいの挨拶が

あった。こうしてコアの 3 日間はあっという間であったが、各

自楽しい思い出を沢山作り、無事 29日（月）の夕方に帰国し

た。鞍掛幹事お疲れ様でした。（長野 洋会員 記） 

 

クラブ協議会 13:00～13:45 

①「2016～17 年度クラブ運営の基本的な考え方に

ついて」             長尾会長エレクト 

②「ホノルル訪問旅行報告」鞍掛国際奉仕委員長 

 

本日の例会 

横浜の都筑区でりんごの木を主催している。子どもの

ためになることはやる、と思っております。生まれた時は

同じなのに、環境は大きく変わっている。子どもはうるさ

い、汚い、その子供が少なくなり、大人を不快にしない

子育てがなされている。親は肩に力を入れて、お金を

かけて、効率良く無傷で、豊かな子供になってほしいと

思っている。その結果と言ってよいか、自己肯定感がな

く、孤独であると答える子供たちが増えている。「空気を

読む」子供が多い。子供の人生を自分に接木してい

る、お金をかけて自分の責任を果たしたつもりになって

いる。２０歳以下の自殺率は世界３位。子供が大人の指

導に自分を見失っていると思う。 

じじ、ばばは、親よりもゆとりがある。何かがあった時

に引き受けてくれる人になる。そのような人が一人いれ

ば救われる。孫や地域の中で声をかけるなど、暖かい

眼差しで子供を包んでほしい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 
  3 月 20 日、国際親善マラソンリレーポリオ撲滅チャリ

ティマラソン大会が開催されました。当ＲＣは、毎年
1000＄の支援をしています。この後お話しいただく柴
田先生のお父様が川崎のロータリアンであり、改めて
ご縁の深さを感じております。  

〇幹事報告（上田副幹事） 
・次回は休会。次回の例会は、４月５日クラブ協議会
となります。終了時間が４５分となります。 

〇委員会報告 
 親睦委員会（三宅委員長） 

３月３０日の春のグルメ会の参加申し込みは、本日

までです。ちょうど、桜は満開になりそうです。 

 クラブ奉仕委員会（水谷委員長） 

４月１９日の新橋ＲＣ３１周年記念例会は、１１０名の

申込みをいただいております。本日を持ちまして参

加締切とさせていただきます。 

会員増強委員会（坂本委員長） 

先般より２人の方が入会され、今年度目標の６０名と

なりました。今後、会長、会員の皆様のご紹介で６３

名になる予定です。新入会員へのご配慮をお願い

します。 

 親睦委員会 

春の観劇会、５月１１日１１時昼の部、歌舞伎座チケ

ット２０席を用意しました。先着順です。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

第 1439 回 例 会 報 告  

■ ３月２２日例会プログラム 

１．点鐘   

２．ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」 

  本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１番」 

３．会長報告 ４．委員会報告 ５．卓話 ６．点鐘 

■ 出席報告     

３月２２日出席者 ３９名 ビジター４名  

出席率７０％

３月１５日出席者 ４１名 メーキャップ５名  

計４６名

会員数５８名 出席対象者 ５７名

修正出席率８１％

■ ビジター(敬 称 略 ) 

児玉 裕司（東京西） 畑中 淳（東京日本橋） 

 浜中 正樹（東京南） 田中 秀和（東京ﾚｲﾝﾎﾞｰ） 

・・・・・  ニコニコボックス ・・・・・

田中秀和様 おかげ様で 3 月 20 日マラソン大会無事開催できました。 

柴 孝也  本日の卓話は、リンゴの木 子供クラブ代表の柴田先生で

す。古い友人の高野さんの紹介です。ありがとう。 

岡田髙治  東京に桜咲き、岩手にも花咲きました。あの釜石高校初戦

突破！まずは芽出度し、芽出度し。 

伊賀大祐  レインボーＲＣ主催のチャリティーマラソン大会に参加して

きました。お越しになられた柴会長、竹谷さん、木村さん、

お疲れ様でした。 

竹谷嘉彦  台場マラソン５㎞ 無事に完歩しました。 

小山正之  お誕生日のお祝いに美味しいお米をいただきました。あり

がとうございます。 

海瀬亀太郎 嬉しい事が有りました。 

 

☆次 回 例 会 の予 定 ☆ 

次回４月１２日(火)の卓話は、 

衆議院議員(日本共産党) 国会対策委員長 穀田 恵二 氏

演題は、「憂う、日本のこれから・・・」に変更になります。 

ホノルル 100 周年

 

 

ハワイ ワイキキ海岸 

(長野会員画) 


